



Arbeit für Zeit – Zeit für Arbeit

## Standaktion im Bälliz – 13. September 2023

Bei regnerischem und kühlem Wetter durften wir die vorbeieilenden Passanten im Bälliz ansprechen. Unser Stand hatte einen guten Platz, direkt vor dem Bayard Laden, bei der Postbrücke. Viele Menschen waren interessiert, und einige haben sogar gleich einen Antrag für Mitgliedschaft ausgefüllt. Andere haben einfach einen Flyer mitgenommen und wollen sich dann online informieren und registrieren. Wir haben bewusst auch jüngere Menschen angesprochen und empfanden dabei eine grosse Offenheit.

Es war schön mit einem motivierten Team zusammenzuarbeiten. Ich danke allen Standbetreuern für ihren grossen Einsatz, sowie Walter Winkler für die gelungenen Schnappschüsse.

Unsere fleissigen Mitglieder waren: Ursula Wahlen, Walter Winkler, Verena Dräyer, Erika Jampen, Verena Nietlispach, Marianne Hostettler und Mathilde Schnellli. Organisiert hat diese Aktion Reni Armbruster. Backwaren hatten wir diesmal nicht im Angebot.



